

En 10 questions

David Jalbert

Auteur-compositeur-interprète

Ariane AUBERT BONN • ariane.aubert-bonn@quebecormedia.com

Sa réputation n'est plus à faire, David Jalbert s'est taillé une place de choix dans les habitudes musicales des Gaspésiens. Récemment en tournée dans la région, voici ce que l'artiste a confié au Journal.

1 Qu'est-ce qui vous inspire le plus dans votre métier?

La proximité avec les gens. Les aider dans leur quotidien, alléger le fait qu'ils aient travaillé toute la journée avec ma musique.

2 Quel a été le plus beau moment de votre carrière jusqu'à maintenant?

Ma nomination à l'ADISQ, même si c'est glamour, c'est la fierté d'être récompensé par mes pairs.

3 Qu'est-ce que vous aimez de la grande région de la Gaspésie ?

Le décor, les gens, la solidarité qu'on retrouve ici. C'est comme une petite famille! C'est également ici qu'il y a le plus de talent musical au Québec.

4 Quel a été votre plus grand défi dans votre carrière ?

Sortir un troisième album. Si tu me poses la question dans quelques années, ce sera probablement de sortir un quatrième album. Je me donne le défi de sortir un album tous les deux ans.



À 32 ans, David Jalbert connaît déjà une grande popularité au Québec. Ses nombreux succès s'inspirent de la vraie vie, pour toucher directement les gens.

5 Avez-vous des modèles, des héros?

Charlie Chaplin, John Lennon, Dédé Fortin, les gens qui m'inspirent ont l'âme riche.

6 Demain matin, vous êtes élu premier ministre du Québec. Quelle est votre première décision?

Promouvoir notre culture par la fierté dans toutes les facettes. Je protégerais nos com-

merçants en freinant la mondialisation, je ramènerais notre langue à l'avant-plan et, éventuellement, ramener la souveraineté, mais bien expliquée. Je ne veux pas que ce ne soit que pour se séparer, mais qu'on en comprenne vraiment les raisons.

7 Que faites-vous de concret pour changer le monde?

J'écris des chansons qui touchent les gens, où les personnes se reconnaissent.

En rafale...

Âge :

32 ans.

Lieu de naissance :

Mascouche.

Résidence :

Saint-Alain.

Situation familiale :

Une femme et trois enfants.

Lecture :

Histoires d'horreur.

Cinéma :

Forrest Gump.

Loisirs :

Hockey.

8 Qu'est-ce qui vous met en colère?

L'injustice. Le fait qu'on préfère aider le monde entier avant d'aider les gens de chez nous. Le fait qu'on aime mieux passer de l'anglophone à la radio au lieu de la musique d'ici.

9 Qu'est-ce qui vous rend heureux?

Voir mes enfants me raconter une histoire, voir ma femme, ma famille, mes sœurs.

10 Avez-vous un rêve à réaliser?

Faire le tour du monde, mettre le pied sur chaque continent. Je voudrais aussi être auteur jusqu'à ma mort. Avoir encore quelque chose à dire et mettre dans la tête des gens que ce n'est pas parce qu'on est âgé que nos meilleurs coups sont derrière.